



déessi

Déessi a rejoint début février le groupe Yneaia



Pour une gamme élargie et complète de services numériques, Déessi intègre le groupe Yneaia

26 février 2024 - Clichy - Afin de consolider son développement, **Déessi** rejoint le **groupe Yneaia** avec lequel il partage des valeurs de proximité et d'efficacité et un engagement vers l'excellence des services managés.

Expert reconnu et certifié en **services informatiques** et en **infogérance**, **Déessi** soutient les PME dans la gestion de leurs systèmes d'information, avec une forte légitimité sur l'hébergement haute disponibilité, l'assistance pilotage AMOA, les projets de développement et la sécurité.

Certifié Iso 27001 pour ses **infrastructures d'hébergement** et de **sauvegarde**, Déessi place la satisfaction client au cœur de ses priorités, représentée par des valeurs d'empathie, d'efficacité, de fiabilité, et par un engagement éprouvé vis-à-vis de ses clients.

Fondée en 1998, **Yneaia**, anciennement **Document Store**, s'est imposée comme un acteur majeur dans le secteur des services numériques, offrant des solutions complètes allant de la création d'environnements de travail performants à l'infrastructure IT. Fière de son engagement sociétal, Yneaia s'efforce d'offrir au quotidien des solutions durables à ses clients.

L'alliance entre Yneaia et Déessi incarne une convergence stratégique autour des services numériques et permettra à leurs clients de bénéficier d'**expertises élargies**, d'une **qualité de service inégalée** et d'une **innovation continue**. La mission du groupe sera d'accompagner ses clients dans leur **transformation digitale et durable**.

L'acquisition de Déessi renforce la position du Groupe Yneaia en tant que leader des services du numérique, avec :

- Un portefeuille combiné de 4000 clients ;
- Un chiffre d'affaires consolidé de 70 millions d'euros ;
- Une équipe de 150 collaborateurs engagés ;
- Une expertise reconnue

Alexandre Lorey, Président d'Yneaia, exprime sa confiance dans cette nouvelle alliance en déclarant : *"Nous sommes convaincus que cette synergie avec Déessi nous permettra d'offrir à nos clients des technologies de pointe et leurs services associés, tout en renforçant notre engagement envers la transformation digitale et durable des entreprises."*

Jean-Yves Zaoui, Président de Déessi, se réjouit également de cette union prometteuse, affirmant : *"Ce rapprochement avec Yneaia représente une merveilleuse opportunité pour Déessi d'étendre notre champ d'action et d'offrir à nos clients une gamme élargie de services numériques de qualité supérieure."*

À propos de Yneaia :

Basé à Paris 8ème et à Lille, Yneaia est un acteur majeur des services du numérique, spécialisé dans la gestion et l'optimisation des flux et usages documentaires, avec un chiffre d'affaires de 62 millions d'euros en 2023 réalisé par 80 collaborateurs. www.yneaia.fr

À propos de Déessi :

Basée à Clichy, Déessi est reconnue pour son expertise en services informatiques et en infogérance, avec un chiffre d'affaires de 9 millions d'euros en 2023 pour 70 personnes. www.deessi.si

Pour plus d'informations, veuillez contacter : **Marine Benhamou** mbenhamou@deessi.si

Déessi
2, rue Mozart
92110 Clichy

Tél : +33 1 40 07 13 33
Email : contact@deessi.si
Site : www.deessi.si

Déessi est un nom commercial de la société Ivision, société par actions simplifiée inscrite au R.C.S. de Nanterre sous le numéro Siret 42354185300077 dont le siège social est situé au 2, rue Mozart 92110 Clichy, représenté(e) par Jean-Yves ZAOUÏ dûment habilité.